



La SCJN, abierta a reforma

El ministro Javier Laynez, así como las ministras Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel, aclararon que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no está cerrada a una reforma al Poder Judicial, pero advirtieron que cualquier modificación debe garantizar una mínima independencia. En la entrega de conclusiones de los Conversatorios sobre la Transformación del Poder Judicial en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ortiz Ahlf habló sobre la propuesta de Morena para que los integrantes de la Corte se designen por voto popular. El coordinador del PAN, Jorge Romero, aseguró que una reforma judicial debe ser producto de una dialéctica mucho más amplia que los foros que realizó Morena y no producto de un "capricho" presidencial.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/la-scjnabierta-a-reforma/1689416